
109-1班親會家長意見反映及回覆 
班級 家長意見 回應處室 回應內容 

103 

請增加營養午餐的量，以提供成長需

求。 
總務處 

如果有不足請馬上告知總處

我們會補上預備量補齊，如

長期不足我們會反映國小端

改善。 

103 

建議校內多舉辦競賽或活動。 
教務處 

學務處 

本校舉辦各式競賽皆會公告

給各班知悉，在兼顧課業與

多元展能平衡下儘量舉辦。 

103 
請福利社販賣有飽足感的食物，和低

糖、無糖飲料。 
學務處 

會轉知合作社依學校食品辦

法採購。 

103 
門窗膠條脫落很危險應全面檢查。 

總務處 
會利用課餘時間安排逐步改

善。 

105 
破掉的的窗戶遲未裝上，孩子的桌椅、

課本被雨噴濕。 
總務處 

已將窗戶裝回。 

107 

崇明國中網頁的行政公告是否可以依日

期排序，以利家長查看當日公佈的事

項。 

教教務處

(資訊組) 

謝謝家長意見，會避免。 

提醒各處室避免長期至頂功

能。 

107 
學生桌椅搖動嚴重，請協助更換。 

總務處 
請利用下課時間拿到總務處

修繕。 

108 營養午餐太少，尤其是湯的份量。 總務處 已通知國小端注意飯菜量。 

109 

合唱團直笛隊的練習時間是否可以調

整，因孩子午休、週日練習，似乎沒有

休息時間。 學務處 

分部課程必須分開時間，所

以平日午休一個分部頂多一

到二天，由於校內訓練不足

部份只能靠週日加練，假日

訓練時間較完整且緊湊。 

109 

學校可否提供志工機會，孩子無法利用

假日、或無其他管道。 

學務處 

志工時數必須在課餘時間，

還請幫孩子分配課餘時間，

本校常會承辦很多比賽或研

習，都會公開招募志工，往

後會在官網服務學習專區公

告，另外例行性志工如交通

糾察、環保尖兵等皆在校內

就可以完成志工服務，請善

加利用。 

109 
體適能若檢測未過年紀限制，是否能提

供校外檢測資訊。 
學務處 

校外檢測資訊皆可以上教育

部體適能網站查詢。 

110 請問游泳課上課的時間? 學務處 預計於 109下學期 4/5-23實



施。 

113 

五樓氣窗因為在最高處，不易開關且危

險，但是五樓溫度較高，希望能改善成

低處有開關控制的氣窗，比較安全。 
總務處 

今年將設置太陽能板 裝上後

將會改善許多 加裝開關是費

用龐大 且 2年後會加裝冷氣 

故不建議目前加裝此設備。 

118 
希望了解午餐食材採購，如何分配、準

備…等運作流程。 
總務處 

已與家長說明。 

118 

國樂班沒有班會課，許多學校要宣導的

事項都只能用導師的課，造成課程延

宕，請問能否有解決方案? 輔導室 

國樂班因為是藝術才能班，

有固定之課程。所以會與導

師溝通，是否利用其他時

間；如午餐，早修或導師時

間等。 

119 
教室有老鼠進出，請問學校有方法改善

嗎? 
總務處 

本校固定時間投藥控制鼠量 

會再加強投藥地點與數量。 

205 

星期一下午鼓術隊的練習地點可否移

地?每週一下午將近兩小時的干擾實在

讓學生們感到不適。 

學務處 

儘量調整練習地點。 

205 
升旗能否調整班級位置?每次曬太陽的

都是同樣的班級。 
學務處 

會控制升旗朝會學童日曬時

間。 

208 
窗戶下方可否有防護措施? 

總務處 
不懂這個意思 請導師詢問家

長當下反映的明確說法。 

213 
建議校方能於三年級分組教學。 

教務處 
謝謝家長意見，目前朝向此

方向規劃 

214 
謝謝學校，可以感受到孩子在學校很快

樂，老師都很棒! 
校長室 

謝謝您! 

214 

今日校務報告有提到行政院對教室冷氣

的裝設，請問電費支出來源? 

私校是由家長共同支付，但其實是一筆

不小的負擔，謝謝。 

總務處 

電費一般朝向使用者付費處

理。 

215 
希望游泳課可以順利進行。 

學務處 
三年級已提前至本學期，下

學期實施一二年級游泳課。 

218 

新課綱的關係，音樂班沒有週、班會、

自俢，所以各處室宣導的事項、或是收

看技職宣導影片都無法處理，是否可以

協調週一的升旗讓學生留在教室當作班

週會事項宣導的時間嗎? 

輔導室 

會於主管會報時提出，討論

可行性或替代方案。 

301 

升上國三之後，有些學校的美術、表

藝、音樂等課作業會減少，或改為自

俢，不知學校有何安排? 

教務處 

謝謝家長建議，會與鄰近各

校同步規劃 



308 

建議學校重要活動，如班親會、畢業典

禮…等，可否協調崇明國小不要辦在同

一天。家有兩個孩子同時就讀國中小的

家長，很難趕場兩邊跑，謝謝。 

學務處 

輔導室 

108學年畢典與 109班親會

兩校皆無衝突。 

310 

飲水機檢查時間仍停留在 105年，可否

改進。 總務處 

抱歉 我們新的保楊表放在飲

水機內部 外部的表式舊的 

尚未移除 感謝家長提醒。 

310 

教室壁癌很嚴重，粉塵都會掉在同學身

上，呼吸進去對身體事很大的危害，可

否改進? 

總務處 

近期會同廠商處理。 

315 

崇明 19街在上下學時是否可以申請單

向通行(崇德路到崇明路)? 學務處 

有向交通局詢問，得到否定

的答案，還是以本校志工作

人力的宣導。 

316 

三年級了，謝謝學校老師們依然正常、

多元教學，讓孩子不只在考科內學習，

這點很棒。 

但不知影片欣賞和該課程內容相關係為

何，學生亦不知相關性為何。(第一週

自我介紹，二、三週上課看影片) 

教務處 

謝謝家長意見，已請任課老

師留意加強說明 

 


